

ALMERÍA

Extranjería resuelve 40.000 expedientes en un año en Almería

El Colegio de Graduados Sociales organiza unas nuevas jornadas nacionales en la provincia

LA VOZ

El director general de Migraciones del Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, Carlos Mora Almudí, y el subdelegado del Gobierno, José María Martín, han participado este jueves en la inauguración de las II Jornadas de Extranjería, organizadas por el Colegio Oficial de Graduados Sociales de Almería, donde han destacado “la implantación de diferentes medidas por parte del Gobierno de España para mejorar los tiempos de respuesta en las Oficinas de Extranjería”.

Durante las intervenciones se ha puesto en valor “los buenos resultados del proceso de implantación de la tramitación electrónica de solicitudes a través de la plataforma ‘Mercurio’ que está permitiendo avances significativos en

la gestión de los procedimientos y que a la vez ha facilitado enormemente la labor de los profesionales de extranjería”.

Expedientes Además, en las jornadas se ha dado abordado “la puesta en marcha de la Unidad de Tramitación de Expedientes de Extranjería (UTEX) y de los planes de refuerzo de trabajadores interinos”. En este sentido, el subdelegado del Gobierno ha afirmado que en Almería se ha registrado un incremento de resoluciones pasando de 22.900 registradas en el año 2018 a más de 40.000

Hay más de 250 inscritos en las jornadas, que se celebran en La Envía Golf

el pasado año. De estas resoluciones, “en torno a 10.000, es decir, el 25% han sido solicitudes de autorizaciones de residencia por circunstancias excepcionales, es decir por arraigo”, tal y como ha explicado Martín durante su intervención.

También el subdelegado ha tenido palabras de agradecimiento para el jefe de la Oficina de Extranjería en Almería, Javier Durán, que también ha participado en la organización y con una ponencia sobre ‘Asilo y menores no acompañados’.

Novedades Durante dos jornadas se debatirán y analizarán en este marco temas tan importantes como las novedades normativas, los efectos laborales y los criterios jurisprudenciales en materia de extranjería.

En la inauguración han participado además la presidenta del Colegio de Graduados Sociales de Al-



Participantes en la sesión inaugural de las jornadas. LA VOZ

LA IMPORTANCIA DE LA FORMACIÓN

María del Mar Ayala, presidenta del Colegio de Graduados Sociales de Almería, incidió ayer en las jornadas, en La Envía Golf, en la importancia de la formación. “La Extranjería, en todas sus vertientes, es una materia compleja y sometida a múltiples cambios normativos, que exigen una constante actualización de los profesionales en ejercicio”, señaló.

Ayala insistió en la necesidad de una normativa sobre Extranjería que permita “la integración” de los trabajadores migrantes.

“Su incorporación al mundo ‘legal’ es imprescindible para la mejora de las relaciones laborales, para el progreso de la economía y el avance en la consecución de sus derechos”, añadió en el acto de inauguración.

mería, María del Mar Ayala, un representante del Ayuntamiento de Vícar, el presidente del Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Graduados Sociales, José Blas Fernández, y el vicepresidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Graduados Sociales de España.

La cita reúne a decenas de especialistas en materia de Ley de Extranjería y Derecho Laboral y repite el éxito de asistencia de la primera edición con más de 250 asistentes inscritos, destacan desde la organización del evento, que se desarrolla en La Envía Golf, en el municipio de Vícar.

Doble visita institucional del Defensor del Pueblo

Jesús Maeztu se traslada a la sede de Alcaldía y a la Subdelegación del Gobierno en Almería

LA VOZ

El Defensor del Pueblo andaluz, Jesús Maeztu, ha indicado que de las 1.500 actuaciones relativas a la provincia de Almería recogidas en su informe anual, presentado en el Parlamento andaluz, el 53% están relacionadas “con la dignidad de las personas”.



Recepción en el Ayuntamiento de Almería. LA VOZ

Así lo ha trasladado ante los medios en su comparecencia antes de reunirse con la alcaldesa de Almería, María del Mar Vázquez, en su ruta por las capitales de provincia andaluzas para abordar los principales asuntos que la ciudadanía le traslada.

Maeztu, que ha valorado el nivel de colaboración del Consistorio almeriense, ha señalado además que el 21% de las actuaciones ligadas a la provincia están relacionadas con la prosperidad, el 20% de asuntos relacionados con el planeta y el 6% sobre cultura de paz y justicia.

De este informe, Maeztu ha destacado los asuntos relacionados con el bienestar emocional de la infancia en cuanto a su salud mental y

la igualdad de género como asuntos principales.

Subdelegación Tras su charla con la alcaldesa, el Defensor se ha reunido con el subdelegado del Gobierno en Almería, José María Martín, con el que, entre otros asuntos, ha abordado la situación de los asentamientos chabolistas, que requieren “la misma implicación de todas las administraciones, como hace el Gobierno de España”, según le ha señalado Martín.

En este sentido, el subdelegado ha recordado que, hasta la fecha, desde la administración autonómica “no se han solicitado ayudas para ningún municipio de la provincia de Almería en el marco del Plan Esta-

tal de Acceso a la Vivienda 2022-2025”, que cuenta con un apartado específico destinado a la erradicación de zonas degradadas, del chabolismo y la infravivienda.

En el encuentro también se han tratado otros temas relacionados con competencias de la Administración General del Estado y además asuntos en materia de seguridad, según ha indicado la Subdelegación en una nota. Martín ha agradecido al Defensor del Pueblo su interés y labor realizada al servicio de los andaluces.

El desplazamiento a Almería del Defensor comenzó el miércoles con una visita a la organización Interprode en Purchena y una visita al Ayuntamiento de Huércal-Overa.